

El circuito de Danza Estatal llega a la UJI con dos espectáculos - Levante de Castelló - 09/11/2018

El circuito de Danza Estatal llega a la UJI con dos espectáculos

LEVANTE DE CASTELLÓ CASTELLÓ

■ El circuito estatal 'Danza a Escena', organizado por La Red Española de Teatros y el INAEM, regresa hoy a la Universitat Jaume I de Castellón, entidad asociada al circuito, con dos de los espectáculos n. Pepa Cases-A Tempo Dansa y Dani Panullo Dancetheatre pondrán en escena sus espectáculos '#DeTraca' y 'Avalanche'. Ambas representaciones se en-

marcan en la programación de la programación de Reclam 2018.

El primer montaje -a escena en los exteriores del Paraninfo de la Universitat a partir de las 19:00 horas- es un solo que reflexiona sobre la situación que sufren los refugiados y sobre el modo en que nos posicionamos ante su drama. Una sola bailarina en escena, la participación del público y el olor a pólvora tejen la historia.